

GACETA ANIMAL



MAMBA

CLASES CON
ALICIA

DIVISION AFRICANA CENTRO OCCIDENTAL















520073314









MAMBA







Materiales para imprimir:

Clases con Alicia Misionero

<https://t.me/+HjmTkgDg1sQ3N>

PAGINA WEB:

<http://clasesconalicia.com/index.html>

😊 SUSCRIBETE A MI

CANAL: 👉 https://www.youtube.com/channel/Uck_o... 👉 😊 Y ACTIVA LA

CAMPANITA DE LAS NOTIFICACIONES 🔔

ASÍ NO TE PERDERÁS MIS VÍDEOS!! 😊

La mamba negra (*Dendroaspis polylepis*) es una criatura veloz, inquieta y letalmente venenosa que, cuando se siente amenazada, puede resultar muy agresiva.

- La mamba negra vive en las [sabanas](#) y las colinas rocosas del sur y el este de [África](#). Se trata de la serpiente venenosa más larga de África, pues puede alcanzar los 4,5 metros, aunque la media está en torno a 2,5 metros. También se encuentran entre las serpientes más rápidas del mundo, capaces de deslizarse a 20 kilómetros por hora.
- Su nombre no se debe al color de su piel, que suele ser verde oliva o gris, sino al negro azulado del interior de su boca, que abren cuando se sienten amenazadas.
- Comportamiento de la mamba negra
- La mamba negra es un animal esquivo, y cuando se le planta cara casi siempre intentará escapar. Sin embargo, cuando está acorralada, esta serpiente eleva la cabeza, a veces a una altura equivalente a un tercio de su cuerpo, despliega un capuchón como el de las cobras, abre su negra boca y sisea. Si el rival persiste, la mamba no ataca una vez, sino muchas, inyectando en cada ocasión grandes cantidades de una potente toxina que afecta al sistema nervioso y al corazón.

El veneno de la mamba negra

Antes de la llegada del [antídoto](#) específico, la mordedura de esta temible serpiente era [letal casi en el 100% de los casos](#), normalmente en menos de 20 minutos. Por desgracia, el antídoto aún no está disponible en todas las zonas rurales del territorio de la mamba, y las muertes provocadas por este animal siguen siendo frecuentes.

La mamba negra no tiene ningún estado de conservación especial. Sin embargo, la invasión de su territorio, además de presionar a la especie, contribuye a que aumenten los potencialmente peligrosos encuentros entre el ser humano y estas serpientes.

COMO NIÑOS CRISTIANOS, DEBEMOS DE ESTAR ATENTOS A LAS ANEMAZAS DEL ENEMIGO, POR ESO CADA DIA DEBEMOS LEVANTARNOS DE LA MANO DE NUESTRO DIOS, NO OLVIDEMOS COMENZAR EL DIA ORANDO Y LEYENDO LA BIBLIA.